
ЗДРАВСТВУЙ, юность моя, лми! 
ПОСВЯЩАЕТСЯ ВСТРЕЧЕ ВРАЧЕЙ 59 -ГО ВЫПУСКА, 

ОКОНЧИВШИХ ИНСТИТУТ В 1951 ГОДУ  

Поздравляем юбиляров 
Дорогие друзья! 
Прошло 20 лет с той поры, как вы, получив. дипломы 1-го 

Ленинградского медицинского института, начали свою самостоя-

тельную врачебную деятельность в самых различных уголках на-

шей огромной Родины. Это были годы самоотверженного труда, 

сомнений, исканий, больших успехов, которые вас окрыляли, и 

досадных неудач, которые закаляли и заставляли искать новые 

пути. 

Теперь все вы стали зрелыми врачами с большим практиче-

ским стажем, научными работниками, организаторами и руководи-

телями учреждений советского здравоохранения. Но все вы сегод-

ня на несколько часов станете снова студентами 1-го ЛМИ, вновь 

встретитесь со своими друзьями и учителями. 

Ректорат, партийный комитет и общественные организации ин-

ститута сердечно поздравляют вас с большой юбилейной датой, 
желают вам здоровья, счастья и новых успехов в вашей благород-
ной и трудной работе. Пусть ваш труд всегда служит борьбе за 

здоровье советского человека - строителя коммунистического об-
щества. 

РЕКТОРАТ, ИАРТиЙНЫ И КОМИТЕТ, МЕСТКОМ 1-го ЛМИ 

ВСЕ ТЕ ЖЕ МЫ... 
Прошло еще пять лет после на-

шей последней встречи. Теперь 
уже 20 лет отделяют нас от того 

дня, когда мы впервые взяли в 

руки синие книжечки врачебньх 
дипломов. 

За это время мы очень измени-

лись. Стали опытными врачами-

клиницистами, научными работни-
ками, организаторами здравоохра-

нения. Мы заведуем отделениями 

и клиниками, руководим кафедра-
ми и вузами. Многие из нас ста-

ли кандидатами и докторами ме-

дицинских наук, а Дима Харке-
вич - уже член-корреспондент 

Академии! 
У нас выросли взрослые дети и 

даже появились первые внуки. И 
все-таки, встречаясь, мы не чув-

ствуем бремени прошедших лет. 

Мы все на «ты», мы помним друг 

друга по девичьим фамилиям и 

именам без отчеств. 

Прошло 20 лет с тех пор, как 

мы расстались, а в памяти свежи 

те шесть лет, что нами пройдены 
вместе. 

Мы пришли в институт через 

несколько месяцев после оконча-

ния Отечественной войны. Многие 
наши товарищи по курсу еще 

долго ходили на лекции в шине-

лях и гимнастерках. При нас из 

земли институтского сада выкапы-

вали неразорвавшуюсн фашист-
скую бомбу. Это мы, едва став 

студентами, начали работать на 

восстановлении институтских "зда-
ний, пострадавших во время вой-
ны от обстрелов и бомбежек. 

А помните, как мы сидели в 

холодном и темном вестибюле 
главного здания, ожидая, когда 

привезут наши «рабочие» продо-

вольственные карточки? Помните 
наши первые студенческие вече-

ринки, когда мы собирали всклад-

чину не только деньги, но и та-

лоны на хлеб? 
Передо мной листок газеты 

«Пульс» за 9 декабря 1946 года, 

в нем следующая заметка: «В по-

следнем квартале для студентов 

института профком получил 1040 
ордеров на промтовары (ткани, 
обувь и прочее). Ордера розданы 

студентам». 

Помните наши воскресники по 

благоустройству площади Рево-
люции? Ведь это мы сажали ку-

сты под знаменитым балконом 
дворца Кшесинской! 

Так и хочется сейчас, собрав-
шись вместе, провести воскресник 

по благоустройству территории 

родного института, - наверно, 

это удалось 6ы нам лучше, чем 

нынешним студентам, среди кото-

рых есть и наши дети. 

Сегодня здание, в котором на-

ходится седьмая аудитория, -

поистине храм науки. А мне вспо-

минается этот храм недостроен-

ным, без крыши, с сидящими на 

стропилах студентами, зубрящими 
анатомию. Позднее, на пятом кур-

се, когда «семерка» уже была по-

строена, помните, как мы слуша-

ли в ней лекции Николая Ивано-
вича Озерецкого и ревниво обере-
гали свои «законные» места, хотя 

бы на ступеньках, от студентов 

других курсов, рвавшихся на эти 

лекции? 
А разве можно забыть лекции 

Марии Иосифовны Хвиливицкой, 
слушая которые третьекурсник 

чувствовал себя готовым тера-

певтом? А блестящие лекции про-

фессора Юстина Юстиновича 
Джанелидзе, которых мы так бы-
стро лишились? А нашего темпе-

раментного декана Шаварша Да-
выдовича Галустяна с его неиз-

менным требованием на лекциях 

по эмбриологии: «Хай, дай шап-

ку!» 
Всех этих наших дорогих учи-

телей уже нет. Но сегодня хочет-

ся сказать, что мы выполнили их 

напутствие, данное нам 20 лет 

назад: «Хранить и умножать луч-

шие традиции института, быть об-
разцовыми советскими врачами, 

для которых интересы трудящих-

ся, народа превыше всего». 

В. СЛАВИНА 

ГДЕ только не встретишь вы-

пускников 1-го ЛМИ через 

20 лет! В отдаленной местности и 

в столичном городе, на курорте я 

в военном гарнизоне, в сельской 
больнице и в административном 

кресле, за границей и дома... 

Чем только не занимаются вы-

пускники 1-го ЛМИ через 20 лет! 
Лечат больных и пишут научные 

работы, ставят опыты на живот-

ных и нянчат рыб, собак и хомя-

ков, учат студентов и учатся са-

ми, собирают марки, коллекциони-

2о ЛЕТ 

СПУСТЯ 
руют коньяки и читают детекти-

вы, вступают в брак и разводят-

ся... 

И тем не менее их легко узнать 

не только по диплому и альбом-
ной фотографии. Всех объединяет 
общее прошлое. Все они любят 
вспоминать свой курс, свой инсти-

тут и своих учителей. Эта любовь 
вот уже третий раз за 20 лет при-

водит их на вечера общих встреч, 

не говоря уже о постоянно дей-
ствующих локальных контактах. 

Эти встречи, мы надеемся, прино-

сят всем много радости и чуть-

чуть возвращают молодость. Пусть 
будет так и в этот раз. 

ОРГКОМИТЕТ 

ицоииппшi!ев цишиппе пиииицптптшпшешш юнишг 
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Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, 
профкома и месткома 1-го Ленинградского 

ордена Трудового Красного Знамени 
медицинского института имени акад. И. П. Павлова 

Н. П. Родина, зав. терапевтиче-

ским отделением больницы, 
г. Томск. 

ДОВЕРЯЮ СВОЕ ЗДОРОВЬЕ 
Приветствую врачей 59-го вы-

пуска, окончивших наш институт 
и 1951 году. Вы уже третий раз 

проводите свою встречу, и это го-

ворит о крепкой дружбе вашего 

курса. Это не удивительно: вы 

первыми начали заниматься сразу 

после окончания войны, многие 

из вас пришли в аудитории в сол-

датских шинелях и принесли в ин-

ститут дух боевой дружбы. 

«Изголодавшисы> по мирному 

труду и учению, вы с огромной 
энергией и особым старанием ста-

ли заниматься, и нам не надо бы-
ло напоминать вам о прилежа-

нии, успеваемости и дисциплине. 

Естественно, что ваш курс стал 

одним из лучших, обучавшихся в 

ЛМИ в послевоенные годы. Он 
дал стране замечательных врачей, 
организаторов и руководителей со-

ветского здравоохранения, про-

фессоров, преподавателей, науч-

ных работников. К их числу отно-

сятся Л. В. Александрова, Л. И. 
Гаевская, Г. А. Денисова, Н. Г. 
Ефимович, Т. Б. Журавлева, Н. Н. 
Зубцовская, А. О. Левин, Е. В. 
Лютова, В. А. Миняев, И. Л. Пек-
кер, Л. Я. Порецкая, В. Г. Тузи-
ков, З. А. Смирнова, А. Г. Са-
лимьянова, В. И. Шумилова и 

другие. Я назвал далеко не всех, 

кто работает только в нашем ин-

ституте. А сколько ваших одно-

курсников в других вузах страны 

и в органах здравоохранения! В 

сущности, ваш выпуск входит в 

основное ядро советского здраво-

охранения и не только по возра-

сту, но и по своим прекрасным 

деловым качествам. 

Ваш курс явился первым, обу-
чавшимся по новому, шестилетне-

му плану, и оказался по сути де-

ла эксперименталыгым в смысле 

перевода с пятилетнего обучения 
на шестилетнее. 

Как подтвердила сама жизнь, 

эксперимент удался, все медвузы 

страны перешли на шестилетний 
план обучения. Этот перевод по-

требовал перестройки и нашей 
преподавательской деятельности. 

В результате ваш курс оказался 

более подготовленным, чем пред-

шествующие, а сейчас достиг та-

кой высокой квалификации, что 

мы и наши близкие стали обра-
щаться к вам в качестве пациен-

тов. А ведь это очень ценно, когда 

учитель может доверить своему 

ученику самое дорогое для не-

го - здоровье. 

Для нас, ваших учителей, 
огромное удовлетворение - ви-

деть своих бывших студентов и 

наблюдать за их успехами. Поэто-

му я радуюсь предстоящей встре-

че с вами и желаю всему вашему 

замечательному курсу новых до-

стижений в вашей прекрасной ра-

боте на благо народа. 

Профессор М. ПРИВЕС 

N. И. Герцикова, нач. 

.лечебного отдела Управ- Р. В. Пиворюнене, зам. 

ления Белорусской ж. д., главврача республиканской 

г. Минск. больницы, г. Вильнюс. 

Ф. К. Соловьева, консуль-

тант-окулист городской 
больницы, г. Саранск Мор-
довской АССР. 

В. Ф. Шильман, врач- 

педиатр высшей катего-

рии, г. Алма-Ата. 

Е. Ф. Жигалова, зав, женской 
консультацией, г. Алма-Ата. 

А. А. Макарова, главнмй тера-

певт медсанчасти, г. Томск. 

Н. С. Кузнецов, главврач цент-

ральной районной больницы, 
г Ломоносов. 

Н. К. Митюкина, врач- 

психоневролог больницы 
г. Краснозаводска Москов-
ской области. 

К. Н. Шипицына, район-
ный терапевт Бериславской 
ЦРБ, Херсонская область. 



С ПУЛЬ С 

ПОСВЯЩАЕТСЯ ВСТРЕЧЕ-ВРАЧЕИ 59-го ВЫПУСКА  

ЭТО БЫЛО НЕДАВНО, 
ЭТО БЫЛО ДАВНО... 

Отгремел салют Победы. Окон-
чилась война. Страна перевела 

свою жизнь на мирные рельсы. 

1945 год. Набор студентов на 

первый курс. Впервые они долж 

ны заниматься по новому, шести-i, 
летнему плану. Сегодня можно, 

сказать: работать с новым набо-
ром было легко и приятно — ведь 

это, были люди, прошедшие войну, 
пережившие блокаду. 

Мои дорогие, хотя прошло-с тех 

пор больше 20 лет, я, как и преж-

де, помню почти каждого студев-

та. С большой теплотой вспоми-

наю руководителей института того 

времени — директоров Н. И. Озе 
рецкого и И. Е. Кашкарова, сек-

ретаря парткома А. И. Иванова 
и, естественно, актив курса. Это 
представители партийной органи-

зации Н. Г. Ефимович и Н. Н. 
Ольшанская, вожаки комсомола. 

В. А. Миняев и А. О. Левин, 
профсоюзный актив — С. И. Брод-
ский, Н. И. Жданова, Г. А. Хай, 
и особенно близкий мне старо-

стат — Л. И. Гаевская и Ю. С. 
Катинас. 

Дорогие юбиляры! Мне хочется 

сказать вам очень много, но ска-

На встрече пять лет назад. 

жу кратко и от души, и вы, как 

и раньше, поймете меня: примите 

самые искренние поздравления и 

добрые пожелания от вашего де-

кана А. И. АИВАЗЯНА. 

и б шутку 

и бсерьез 
Q Врач на обходе подобен ак-

теру, играющему в зрительном 
зале. 

Q Спрашивай больного о болез-
ни, но говори ему о здоровье. 

О Не думай, что теперь ты 

знаешь, как лечить насморк. Это-
го никто не знает. 

Q Обследуя больного, смотри 

на часы только при подсчете ды-

хания и пульса. 

Q Отправляясь в гости, возьми 

с собой справочник и нитроглице-
рин: Иначе или не сможешь, или 

не успеешь ответить на все во-

просы. 

О Пей, кури, но не занимайся 
практической медициной - и ты 

проживешь сто лет. 

О Защищая честь мундира, не 

испачкай белый халат. 

О Чтобы поставить правйльный 
диагноз, спроси о нем у больно-
го — и санпросвет тебе поможет. 

О Диагностика в медицине -

это теория йероятностей и теория 

относительности, вместе взятые. 

Q Если диагноз представляется 
тебе совершенно очевидным, —
значит, здесь что-то не так. 

Q Не обещай больному излече-

ния. Если это произойдет, то он 

будет приятно удивлен. И ты 

тоже.; 

Q Не верь тому, кто скажет, 

что нельзя объять необъятное. 
Иначе какой же ты совместитель? 

Q Не говори больному того, 

что ты о нем думаешь, и он не 

скажет этого о тебе. 

Q Больного больше интересует 

не что ты говоришь, а что ты ду-

маешь. 

Q Называй черное белым, если 

это уменьшает страдания паци-
ента. 

О Помни! Эстафета четыре по 

сто полезней, чем два по сто пять-

десят. 

)м..СреАлуугда.
6.м. Рдихенг4 оQ4, 
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На первом курсе. 

дня вас, СОЦИОЛОГИ 
На вопрос анкеты, разослан-

ной выпускникам 5 9-го выпуска 

«Поступил бы ты а медицинский 
институт, имея за плечами тепе= 
реппмий опьгг?», 99,2 процента 

приславших анкеты ответили 

«Да». В то 'же время на вопрос 

«Выбрали ли твои дети своей про- 

фессией медицину?» 92,8 процен-

та ответили «Нет». 

ПЕРВЫМ 
шестилетним 
— Студенты, студенты, —

Твердили нам много, —

Давно повзрослеть вам пора! 
Теперь перед нами открылась 

дорога, 

И завтра мы все — доктора! 
Ты помнишь, товарищ, 

Как с нами сражался 

«Коварный и злой» деканат? 
Шесть лет обуздать нас он 

тщетно пытался 

И нашему выпуску рад. 

Ты помнишь, товарищ, как 

вместе страдали 

Двенадцать м ы сессий с тобой, 
Как ночи 'не спали, 

Как «нервы»сдавали, 

Как череп таскали домой? 
Ты помнишь, товарищ, как 

раньше сражались 

За место в переднем ряду? 
Потом «повзрослели», места 

опустели, 

И с лекций студенты бегут. 
На пятом семестре, волнуясь 

немного, 

К больным мы впервые пришли, 

С тех пор понемногу к их 

сердцу дорогу, 

Надеемся, все мы нашли. 

Их душу и тело лечить будет 
смело 

Хирург, окулист, терапевт, 

Который впервые в исторйи 
России 

Учился не пять, а шесть лет. 

Друзья, не забыть нам пору 

золотую 

И наш дорогой институт. 

Всю жизнь будем помнить 

Мы нашу родную 

Веселых студентов семью. 

Клянемся ж, товарищ, 

Что, взяв атрибуты —
Диплом и печать — навсегда, 

Мы с этой минуты 

За честь института 

Ответим везде и всегда! 
За светлую жизнь и за право 

учиться 

Ответим мы. честным трудом, 

И Родина будет по праву 

гордиться 

Достойным советским врачом. 

М. ПЫШНОВА, 
1951 год 

27 МАЯ состоится общеинсти-
тутское отчетно - выборное 

партийное собрание. Коммунисты 
1-го ЛМИ обсудят итоги работы 
партийной организации вуза за 

год, наметят перспективы на 

следующий срок. 

гнем же жила в отчетном году 

партийная организация института, 
с какими показателями придут на 

перевыборы коммунисты?- Какие 
новые формы партийной работы 
появились в нашем «арсенале»? 

В минувшем году партийная ра-

бота в 1-м ЛМИ проходила под 

знаком достойной встречи XXIV 
съезда КПСС, -претворения в 

К ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОМУ 

ПАРТИИНОМУ СОБРАНИЮ 
муниста большой четкости и ор-

ганизованности, общественно-по-

литической активности. Какие же 

меры предпринимались парткомом 

для того, чтобы эта активность 
была высокой? Развитию ее, на 

наш взгляд, способствовало про-

ведение расширенных заседаний 
партийного, комсомольского -и 

профсоюзного. актива совместное 
администрацией по узловым во-

просам учебно - воспитательной и 

браний, лекций, вечеров. 
Еще одним важным начинани-

ем - стал постоянно действующий 
семинар повышения нвалифика--
ции профессорско-преподаватель-
ского состава. В этом году был 
прочитан ряд лекций по повыше-

нию педагогического мастерства. 

и проведено несколько семинар 

ских занятий с преподавателями.. 

С целью повышения обществен-
но политической активности. 

ОРfАНИ3АЦИ0НН011АРТИЙНФЙ РАБОТЕ-

НОВЫЕ ФОРМЫ 
жизнь его решений. В самом' на-

чале учебного года на всех кафед-
рах, в клиниках и других подраз-

делениях института были взяты 

в честь партийного съезда повы-

шенные социалистические обяза-
тельства. И на их основе приня-
ты общеинститутские обязатель-
ства. Успешно и своевременно 

вьшолнить их было делом чести 
партийной организации ЛМИ и 

каждого коммуниста. Партийный 
комитет создал для этой цели 

смотровую комиссию во главе с 

коммунистом Е. Д. Антошкиной. 
Комиссия очень внимательно сле-

дила за ходом выполнения обяза-
тельств, результаты проверки сис-
тематически отражались на стра-

ницах газеты «Пульс», доклады-

вались на заседания-- парткома, 

на партийном и профсоюзном ак-

тиве института. И в канун съез-

да коммунисты ЛМИ с гордостью 

рапортовали: социалистические 
обязательства выполнены и пере-
выполнены. 

Коллектив 1-го ЛМИ, готовясь 

к достойной встрече XXIV съез-

да КПСС, внес свой вклад в вы-

полнение задач восьмой пятилет-

ки, добился определенных успе-

хов в подготовке медицинских 

кадров, в развитии медицинской 
науки и советского здавоохране-
ния. И на знамени нашего инсти-

тута заблистал орден Трудового 
Красного Знамени-высокая на-

града Родины, врученная коллек-

тиву накануне XXIV съезда. 
Напряженный пульс жизни пар-

тийной организации института в 

период подготовки к партийному 
съезду требовал от каждого ком -

идеологической работы со студен-

тами. На этих активах возникал 

живой -обмен мнениями, принима-

лись рекомендации, которые за-

тем послужили основой для ре-

шений парткома и •партийных со-

браний. 
Для координации всей учебно-

воспитательной, идеологической, 
культурно - массовой и спортив-

ной работы со студентами при 

парткоме была создана специаль-
ная комиссия, которая составля-

ла ежемесячные сводные планы, 

включающие мероприятия, прово-

димые партийной и всеми обще-
ственными организациями в ин-

ституте и в общежитиях. Эти пла-

ны печатались массовым тиражом 

и распространялись в студенче-

ских группах, во всех звеньях 
партийной, комсомольской и проф-

союзной организаций. Практика 
создания таких планов оказалась 

весьма полезной по следующим 

причинам: координируются дейст-
вия многих общественных органи-

заций, повышается ответствен-

ность исполнителей за подготовку 

й проведение мероприятий, про-

исходит широкое оповещение со-

трудников и студентов о том, что 

происходит в институте в теку-

щем месяце. 

Эта новая форма планирования 

и информации получила высокую 

оценку у сотрудников и студен-

тов и положительно сказалась на 

массовости различных встреч, со -

коммунистов партийным комите-

том разработана карта учета пар-
тийных и общественных поруче--

ний. Анализ заполненных карт да-

ет четкую картину того, как рас 

пределяются партийные и общест-
венные поручения, и позволяет 

выявить коммунистов, почти не, 

имеющих постоянных поручений 
или слишком загруженных обще-
ственной работой. А таких случа-

ев много. Так, например, по че-

тыре общественных поручения. 

имеют студент VI курса В. Фи-
липпов и доцент М. Я. Ратгау--
зер, пять поручений у профессора. 
Л. Б. Борисова, шесть - у заве-

дующего -кафедрой урологии В. Н. 
Ткачука. В то же время такие 

коммунисты, как Я. Л. Великий,. 
Е. К. Санников, А. В. Былеева 
и другие, совсем не имеют посто-

янных поручений. Совершенно 
очевидно, что неравномерное рас 

пределение общественной работы 
нельзя признать нормальным. Не-
обходимо пересмотреть распреде-

ление поручений, что, несомнен-

но, скажется на повышении ак 

тивности общественной жизни ии--

ститута в целом. 

Таковы некоторые новые фор-
мы партийной работы в 1-м ЛМИ_ 
Хотелось бы, чтобы на собрании: 
в выступлениях коммунистов им 

была дана оценка, предложены 

новые формы и методы партийной 
работы. С. михАиЛОВ, 

зам. секретаря парткома_ 

Наша институтская тради-
ция весенних художест-
венных смотров. стала 

еще на год старше. Под-
считаны баллы и подве-

дены итоги смотра-71: на первом 

месте оказался стоматологический 
факультет, на втором — V курс, 

на третьем — II, на четвертом —

I, на пятом и шестом — соответ-

ственно III и IV курсы. 

В. Матвеев (VI курс) едино-

душно признан лучшим исполни-

телем мужской роли, Е. Глазу-
нов — лучшим исполнителем 
«женской» роли. Лучший спенарий 
написан С. Гальпериным, первое 
место по режиссуре занял В. Шалк 
(стоматологический факультет). 

В этом году было много нового: 

впервые нарушив обычай, вне 

конкурса показал хороший про-

щальный капустник VI курс. У со 

трудников (в первый раз) мы ви-

дели интересное, цельное обозре-
ние, написанное и поставленное 

С. Гальпериным; мы аплодировали 

обаянию й мастерству Н. Бубно-
вой, Е. Глазунова, А. Саль и 

Н. П аткиной. 
Это значит, что энтузиазм сту-

дентов не потерял своего нака-

ла — есть в нац;ем институте лю-

ди 'талантливые, готовые отдать 

горячее сердце и дорогое весеннее 

время любимому делу. 

Чем же объясняется снижение 

качества капустников по сравне-
нию с прошлым годом? 

Каким бы злободневным жан-

ром ни был студенческий капуст-

ник, он — произведение синтети-

ческое. Это, спектакль, который 
требует веселого и остроумного 

литературного материала, близко -

СВЕТ 
го и понятного зрителям, бриги-

, 

нальной формы, идеи, способной 
обогащать, учить, воспитывать. 

Ни один из капустников нынеш-

него года не был выдержан на 

высоком уровне во всех своих со-

ставных частях. Хороший текст 

порою игрался бесцветно, рядом 

с интересными сценами были сце-

ны без всякой смысловой нагруз-

ки. 

Участие в художественном смо-

тре — дело всего курса. Если нет 

общего коллективного труда —

ничего не выйдет или получится 
плохо. Печальный пример тому — 

IV курс, где небольшая группа 
энтузиастов при молчаливом рав-
нодушии других не смогла создать 

капустник, который дал 6ы ра-
дость и им самим, и зрителям. 

Нам кажется ненормальной ат-

мосфера «аврала», характерная 

для некоторых курсов, когда на 
читку сценария в художественный 
совет приходят, не имея до кон-
ца написанного текста. Тягостное 
впечатление производит отсутствие 
у некоторых авторов дисциплины 
и самокритики при обсуждении их 
произведения. 

Немалое значение в неудачах 
этого года имел и тот факт, что 
в поисках оригинальности авторы 
сценариев повседневные события 
облекали в аллегорическую форму. 
И если V курс избрал сюжет из 
античной жизни и сохранил вер-
ность стилю на протяжении всего 
действия, успешным был и спек-

/ 

такль сотрудников о путешествии 

Колумба, то III курс, выбрав фор-
му детектива, не сумел дать раз 

вития интриге. 

Музыкальное и графическое 
оформление 'добросовестно разра-

батывалось на. всех курсах,  

здесь имеются истинные удачи, на--

пример: латиноамериканский са- 

лун дяди Карло (концерт II кур 

са), строгая красота Ленинграда 
(концерт стоматологов), велико-

лепное панно «Юность» на ка-

пустнике II курса. 

Итак, художественные смотры- 

по-прежнему популярны среди сту-

дентов и сотрудников института.. 

Но этой весной мы часто уходи-

ли из зала неудовлетворенными-
Тем не менее мы верим в силы, 

возможности и любовь' к искусст-

ву наших студентов. Верим, что 

живые, умные и изящные пьесы 

будут написаны и сыграны. Рто не 

под сенью гостеприимных клубов. 
Ленинграда, куда путь так труден. 

и долог, а наконец на собствен-
ной институтской сцене, среди 

родных и знакомых кулис. 
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